

SOLEDAD GARCÍA SANTA, NUEVA DELEGADA DE LA CNMV EN BILBAO

17 de diciembre de 2025

El presidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), Carlos San Basilio, ha nombrado a Soledad García Santa nueva responsable de la Delegación de la institución en Bilbao. Sustituirá a Concepción Cabezudo.

La nueva delegada desempeñaba hasta ahora sus funciones en la Unidad de Vigilancia de Mercados y lleva trabajando en la CNMV más de 20 años.

La Delegación de Bilbao se creó en 2021 para reforzar la presencia de la CNMV cerca del ecosistema financiero vasco y para atender mejor a los inversores y entidades supervisadas de esa zona.

Desde entonces, la CNMV ha establecido relaciones con los agentes más destacados del sector y ha participado en actos públicos, reuniones y actividades de educación financiera, entre otras funciones. Todo ello ha contribuido a cumplir los fines para los que fue creada, por lo que la Dirección quiere reconocer a Concepción Cabezudo su dedicación y su labor en estos años.

A partir de ahora, Soledad tiene el encargo de reforzar las líneas de actuación ya emprendidas para cumplir los objetivos de la Delegación y de la institución.